

11 de marzo de 2025

Estimados Padres y Tutores de octavo grado de Phoenix Elementary,

El propósito de este correo electrónico es para informarles de información importante relacionada con su estudiante que presentemente está en el octavo grado.

Durante la Sesión Legislativa de 2015, Arizona aprobó la Ley de Civismo Estadounidense (Proyecto de Ley 2064 de la Cámara). Esta legislación exige que los estudiantes aprueben un examen de civismo. Para aprobar, los estudiantes deben obtener un puntaje de 70% o más para graduarse de una preparatoria de Arizona u obtener un certificado de equivalencia de escuela preparatoria.

El examen de civismo, diseñado por el Departamento de Educación de Arizona (ADE, por sus siglas en inglés) incluye las 100 preguntas de civismo del examen de naturalización en un formato de opción múltiple. Hay algunas preguntas que requieren que los estudiantes nombren a los funcionarios electos actuales que están redactadas como preguntas de respuestas cortas y se encuentran al final del examen.

Phoenix Elementary ha estado trabajando con el distrito Phoenix Union High School District ([PXU](#)) para administrar el examen de civismo a los estudiantes de octavo grado para satisfacer este requisito de graduación de la preparatoria. Los estudiantes que no obtengan una calificación aprobatoria en el examen pueden volver a tomar el examen en la preparatoria hasta que obtengan una calificación aprobatoria.

El Período de Administración del Examen de Civismo está programado del 28 de abril al 16 de mayo de 2025 y se dará durante la clase de estudios sociales de octavo grado de su estudiante. Una vez que se completen los exámenes de civismo, los puntajes de los estudiantes se envían a PXU como un registro oficial y se colocarán en el archivo acumulativo del estudiante. Si su estudiante no asiste a una escuela PXU, puede solicitar una Carta de Resultados del Examen de Civismo que cumplirá con el Requisito del Examen de Civismo de HS (prepa) en cualquier preparatoria de Arizona.

Además de la instrucción en el salón y la práctica para el examen de civismo, se han compilado varios recursos para los estudiantes en www.phxschools.org/civics-test y en estas páginas web:

- [Recursos de estudio](#)
- [Examen de Práctica de Educación Cívica](#)
- [Tarjetas didácticas del examen de educación cívica de Quizlet](#)
- [Preguntas del examen de educación cívica de Arizona Quizlet](#)
- [Manual de Administración y Examen de Educación Cívica de Arizona](#)
- [100 preguntas y respuestas](#)

Si tienen alguna pregunta relacionada con el examen de civismo o los recursos compartidos, comuníquense con el Dr. Brant Lloyd, Director de Evaluación y Responsabilidad, en brant.lloyd@phxschools.org. Si tienen preguntas sobre cuándo se llevará a cabo el examen de civismo en la escuela de su hijo, comuníquese con su escuela.

Superintendente

Dra. Deborah Gonzalez

1817 N. 7th St. | Phoenix, AZ 85006
(602) 257-3755 | phxschools.org

Junta De Gobierno

Jessica Bueno, Presidenta | Carmen Trujillo, Vicepresidenta | Erika Ovalle | Erika De La Rosa | Dra. Alicia Vink